



園長通信 NO.75 4.29.23 しんとこっ子 若菜 昭夫

平成22年に始めた
園長通信「しんとこっ子」も 枚数を
重ねて... 7人と 7人と 75号に
気まぐれ(?)で始めて 回を重ねる毎に
面白くなって... ちょっぴりが疲れが出て来
たか?... 少し間があくようにナリ...
これではいけない!!
いくら気まぐれとはいえ、ここまでたん
だぞ!! 75号とゆうとすごいと思うよ。
た17と、53年の新所沢幼稚園の
中で「たまたま 4年ほどぞ!!」と
自分の中のもう1人の自分がいます。

そうなんです!!

平成29年度は創立 54年目に
なります。
新所沢幼稚園は昭和39年から
54年の歴史をヨゴんできました。
才1回平回生は 60才!! の
還暦を越えるのです。

そう考えると... ここで筆を止めれば
どうなれるかと気まぐれ園長が平成29年度版にとりかかります。

平成29年
3月22日. かせは2合たいけれど
青い空. お日さま ぽかぽか!!
春回式を終えた園庭に
子どもたちがあそびに来ています。
シャボシたまをしようか!!
7色のシャボシたまが園にの?
きらきら 輝きながら 舞?
います。



風船をふくらませて ホンポ
ついておうちに パーン!!
われる音にびくくりする子ども。
その表情をみて 笑いこける
おさんたち!!
音にびくくりしても そんなおさん
見て 笑いかえす子どもたち。

春休みの園庭は、おさんたちに
見守られながら遊ぶ子どもたちの
笑顔が
光っている!!

おだやかな あたたかい
時間が流れます
しんとこっ子たちは幸福!!

今年も今年こそ...
心豊かな教育を
目指している新所沢
ども...
「い」はどこにあるの?
「い」の? たまたま?

「〇〇ができる」ようにし
「〇〇をできる」ように
とほよこしわねます。

出来は、出来たり!! は
見て確認できます...
だけど...!

心の豊かさとは?
目で確認できません!!
が 伝わってくるものがある。
しんとこっ子たちは

心ゆたか!! たと
思う、たまたま
↓
(こんたに おさんたちを
一人じめ出来るなんて)

次号から見えないうちにせす、
いきなり AKICCO です!!